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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 19.12.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

für die Aufgabenerfüllung des Quartiersmanagements in Erfurt Südost sind 1,0 Personalstellen 

geplant. Dies erscheint in Anbetracht des vielfältigen Aufgabenspektrums sinnvoll. In diesem 

Zusammenhang wäre es erstrebenswert, das QM in den beiden Programmgebieten der Soziale 

Stadt (Magdeburger Allee/Südost) künftig unter annähernd gleichen Rahmenbedingungen zu 

führen. Gegenwärtig sind für das Quartiersmanagement Magdeburger Allee jedoch 0,5 VbE 

vorgesehen. 

  

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage:  

 

Ist für das Quartiersmanagement im Gebiet Magdeburger Allee eine Erhöhung auf 0,75 bzw. 1,0 

VbE möglich? 

 

Anlagenverzeichnis 

Antwortschreiben des Oberbürgermeisters 

 

 

 

28.11.2018, gez. i. A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Möller, Fraktion SPD 
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